

# Unik dan Berprestasi, UIN Maliki Dikunjungi Humas Pendis Kemenag RI

**Achmad Sarjono - KOTAMALANG.SELARASNEWS.COM**

Sep 30, 2022 - 18:04



KOTA MALANG - Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim Malang (UIN Maliki Malang) menerima kunjungan tamu dari Bagian Data Informasi dan Humas Sekretariat Direktorat Jenderal Pendidikan Islam Kementerian Agama Republik Indonesia (Ditjen Pendis Kemenag RI).

Datangnya tamu yang langsung dipimpin sendiri oleh koordinator unit bagian data informasi dan humas, yakni Mizan Sya'roni itu tidak hanya satu tim melainkan bersama rombongan dari berbagai media.



Kehadirannya pun disambut ramah oleh Wakil Rektor (WR II) Bidang Administrasi, Umum, Perencanaan dan Keuangan(AUPK), Disertakan para Kabiro, Kabbag Umum, para kepala unit, Kasubbag Humas beserta staf terkait lainnya. Agenda tersebut berpusat di Ruang Rapat, Lt. 3, Gedung Rektorat, DR. (HC).Ir. Soekarno, Jumat (30/9/2022).



Mengawali sambutannya, Mizan Sya'roni menyampaikan maksud dan tujuan kunjungannya bersama rombongan rekan media. Namun, mewakili tamu rombongan Mizan mengucapkan terima kasih kepada pimpinan UIN Maliki Malang bersama jajarannya yang telah menyambutnya.

Disampaikan oleh Mizan bahwa tujuan kunjungannya selain untuk bersilaturahmi, yakni dalam rangka diseminasi informasi dan pendampingan publikasi Pendidikan Islam ke Lembaga yang memiliki keunikan dan prestasi. Hal tersebut sesuai dengan apa yang tertulis dalam surat lamaran dari Dirjen Pendis



hal tersebut, Wakil Rektor (WR II) Bidang AUPK UIN Maliki Malang. Dr. Ifli Nurdiana, M.Si mewakili pimpinan universitas menyambut ramah dan tangan terbuka. Beliau juga menyampaikan rasa terima kasih atas kunjungannya sekaligus mengucapkan selamat datang di kampus UIN Maliki Malang.

Selanjutnya, karena terbatasnya waktu maka Ning Ifli, begitu sapaan akrabnya WR II segera mengajak para tamu Dirjen Pendis Kemenag RI beserta rombongan rekan media untuk lebih dekat mengenal kampus UIN Maliki Malang melalui tayangan profil terbarunya dan slide publikasi kampus yang telah tersedia dan siap dipresentasikan.



Usai secara ringkas seputar kampus UIN Maliki Malang mulai dari historinya, keunggulan, keunikan, berbagai capaian prestasi dan perbedaannya, yakni Pusat

Bahasa, Ma'had Al Jamiah dan Hai'ah Tahfidz Al Qur'an (HTQ).

Selanjutnya, para tamu dipersilahkan untuk berkeliling( wisata ) langsung ke daerah kampus. Perjalanannya dimulai dari Perpustakaan Pusat yakni Gedung KH Abdurrahman Wahid lalu ke Gedung Pusat Pengembangan Bahasa dan terakhir menuju Ma'had Al Jamiah yang disebut juga dengan Ma'had Sunan Ampel Al'Aly. (MSAA).(ptt)